
PAUTA DA SESSÃO ORDINÁRIA DO DIA 22 DE OUTUBRO DE 2018

Ata 40/2018

Expediente:
Projeto de Lei 38/2018 – Autoriza a Contratação Temporária de excepcional interesse 
público para Manutenção dos Serviços de Enfermagem na Secretaria de Saúde.

Requerimento 28/2018 – que seja encaminhado ao Executivo – Secretaria de 
Finanças– para que seja enviado a esta Casa Legislativa, relatório com o Saldo 
Financeiro, por Recurso, ou seja, saldo Disponível menos a despesa Empenhada a 
Pagar, considerando a posição em 30 de setembro de 2018; que seja enviado a esta 
Casa legislativa, relatório com o Saldo Financeiro, por Recurso, ou seja, Saldo 
Disponível menos a despesa Liquidada a Pagar, considerando a posição em 30 de 
setembro de 2018; em ambos os relatórios, sejam anexados comprovantes. Seja 
informada a projeção de gastos, por Recurso, inclusive com encargos da 2ª parcela do 
13º salário. De autoria dos seguintes Vereadores: Ver. Mariza Barreto PP, Ver. Luís 
Augusto Bittencourt PP, Ver. Luís Ricardo La-Bella PP, Ver. Eduardo Luongo PSB. 

Requerimento 29/2018 – que seja encaminhado ao Chefe do Executivo – para que 
seja encaminhado ao Legislativo as cópias das fichas de bordo da Frota da secretaria 
de Obras e Transportes e do Veículo SIENA utilizado pela Secretaria de Assistência 
Social referente aos meses de agosto e setembro de 2018. De autoria da Vereadora 
Rosane Costa PDT. 

Requerimento 30/2018 – que seja encaminhado ao Executivo – para que o Chefe do 
poder Executivo designe a Secretaria Municipal de Assistência Social para se deslocar 
até a residência da Senhora Lucimara Gonçalves, situada na Av. Coronel Galvão, 417, 
para uma vistoria sobre a situação precária do imóvel, especificamente no banheiro e 
na fossa. De autoria da Comissão de Saúde, meio Ambiente, Bem-Estar Animal e 
Assistência Social. 

Requerimento 31/2018 – que seja encaminhado ao Executivo Municipal – Secretaria 
de Saúde para que seja encaminhado para esta casa Legislativa tabelas com os 
atendimentos efetivamente realizados pelo médico (a) Ginecologista/Mastologista e 
pelo médico (a) Pediatra, de janeiro até outubro do corrente ano. De autoria da 
Comissão de Indústria, Comércio, Turismo, Finanças e Orçamento.

Requerimento 32/2018 - que seja encaminhado ao Executivo Municipal – Setor da 
Contabilidade, para que seja encaminhado a esta Casa Legislativa, cópias dos 
empenhos pagos no Projeto/Atividade 2133, Rubrica: 3.3.90.14 durante o período de 
março a outubro de 2018. De autoria da  Comissão de Indústria, Comércio, Turismo, 
Finanças e Orçamento.

Indicação 43/2018 - que seja encaminhado ao Executivo Municipal – Secretaria de 
Meio Ambiente para que seja estudada a possibilidade de ser implantado o projeto 
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“Jardim Urbano”, que objetiva revitalizar praças, trevos e canteiros centrais, com o 
plantio de mudas de flores e plantas ornamentais e também de árvores frutíferas de 
pequeno porte. De autoria dos seguintes Vereadores: Ver. Luís Augusto Bittencourt 
PP,Ver. Mariza Barreto PP, Ver. Luís Ricardo La-Bella PP, Ver. Eduardo Luongo PSB.

Indicação 44/2018 - que seja encaminhado ao Executivo Municipal – Secretaria 
Municipal de Obras e Transportes para que seja feito um estudo para implantação de 
corrimão nas laterais e meio da escadaria da gruta Nossa Senhora de Lourdes, bem 
como restauração, limpeza e iluminação pública. De autoria do Vereador Jonatas de 
Souza DEM.

Indicação 45/2018 - que seja encaminhado ao Executivo Municipal – Setor 
Competente para que seja realizado um estudo para realização de convênio junto ao 
Estado de Rio Grande do Sul, para disponibilizar aos estudantes das escolas 
estaduais do Município acesso ao transporte público escolar.  De autoria do Vereador 
Jonatas de Souza DEM. 

Indicação 46/2018que seja encaminhado ao Executivo Municipal – Secretaria 
Municipal de Obras e Transportes – Assessoria de Esportes para que seja estudada a 
possibilidade de instalar Tabelas de basquete, assim como providenciar linhas, 
medidas e marcações na quadra do Ginásio Municipal de Esportes Fernando Pellizer 
Teixeira.  De autoria dos seguintes Vereadores: Ver. Luís Ricardo La-Bella PP, Ver. 
Luís Augusto Bittencourt PP, Ver. Mariza Barreto PP, Ver. Eduardo Luongo PSB.

Indicação 47/2018que seja encaminhado ao Executivo Municipal – departamento 
Municipal de Trânsito e Secretaria Municipal de Obras e Transportes para que seja 
estuda a possibilidade do executivo Municipal, através do setor competente e 
Secretaria de Obras, instalar redutores de velocidade próximos aos seguintes locais: 
Mercado Pacíficu’s Bar, na Avenida Nove de maio, em direção ao trevo – Mercado 
Bittencourt, na Av. José Cacildodelabary e Cooperativa Cotrisul, no Cerrito. De autoria 
dos seguintes Vereadores: Ver. Luís Ricardo La-Bella PP, Ver. Luís Augusto 
Bittencourt PP, Ver. Mariza Barreto PP, Ver. Eduardo Luongo PSB.

Indicação 48/2018que seja encaminhado ao Executivo Municipal – Secretaria 
Municipal de Obras e Transportes para que seja feito um estudo para elaboração de 
um projeto, visando à disponibilidade de aulas de dança e teatro gratuito para as 
crianças e adolescentes de nosso município. De autoria dos Vereadores: Jonatas de 
Souza DEM e Luís Ricardo La-Bella PP.

Pedido de Informação 172/2018 – que seja encaminhado ao Executivo Municipal -   
Secretaria de Obras e Transportes para que seja informado se esta Secretaria já está 
realizando a distribuição de telhas para os moradores que tiveram suas residências 
prejudicadas pelos últimos temporais. De autoria do Vereador Adilson Seixas PDT. 

Pedido de Informação 173/2018 – que seja encaminhado ao Executivo Municipal –
para que seja informado se o executivo Municipal possui convenio, acordo, ajuste ou 
congênere, conforme sua legislação para custear despesas de competência de outros 
entes da Federação. Se positivo, que seja enviada cópia do documento. Se negativo, 
que seja informado a esta Casa Legislativa, por qual motivo levou o Executivo 
Municipal transportar alunos da esfera estadual até a cidade de Bagé, no dia 28 de 
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agosto do corrente ano, nos veículos do município. De autoria da Comissão de 
Finanças e Orçamento. 

Pedido de Informação 174/2018 – que seja encaminhado ao Executivo Municipal –
Secretaria de Saúde para que seja informado o motivo da Farmácia básica, localizada 
na Policlínica central, ter seu expediente somente até às 12 horas. Qual a 
possibilidade de ser estendido esse horário até ás 14 horas ou 13:30min. De autoria 
dos seguintes Vereadores: Ver. Guto Bittencourt PP, Ver. Luís Ricardo La-Bella PP, 
Ver. Mariza Barreto PP, Ver. Eduardo Luongo PSB. 

Pedido de Providências 108/2018 - que seja encaminhado ao Executivo Municipal –
Secretaria de Obras e Transportes para que seja feito o serviço na estrada da Meia 
Lua, no 1º Distrito deste município e a recolocação do tubo do bueiro, entre a Cabana 
Maria e entrada para Estância Velha. De autoria do Vereador Biramar Machado DEM. 

Pedido de Providências 109/2018 - que seja encaminhado ao Executivo Municipal –
Secretaria de Obras e Transportes para que seja colocada tela de proteção, 
substituindo as danificadas no entorno da quadra de esportes, localizada no pavilhão 
de Eventos Rui Elem Teixeira, na Praça das bandeiras; que seja feita manutenção nas 
estradas do município, principalmente pedimos uma atenção especial naquelas 
estradas e corredores que trafegam o transporte escolar e que seja feito conserto no 
buraco existente na Rua Edson Marconi Goggia, perto da ponte que dá acesso à Rua 
Coronel Mesa. De autoria da Vereadora Rosane Costa PDT. 

Pedido de Providências 110/2018 - que seja encaminhado ao Executivo Municipal –
Secretaria de Obras e Transportes para que sejam adotadas as medidas pertinentes 
para realizar patrolamento no trecho sem calçamento da Rua Nilson Corrêa Nunes, rua 
próxima ao Monumento Santo Antônio. De autoria dos seguintes Vereadores: Ver. Luís 
Ricardo La-Bella PP, Ver. Guto Bittencourt PP, Ver. Mariza Barreto PP, Ver. Eduardo 
Luongo PSB. 

Pedido de Providências 111/2018 - que seja encaminhado ao Executivo Municipal –
Secretaria de Obras e Transportes para que sejam providenciados reparos na 
iluminação pública na Rua Vicente Agosta. De autoria do Vereador Biramar Machado 
DEM. 

Correspondência:Ofício GP 240/2018 – Respostas da Sessão Ordinária do dia 24 de 
setembro 2018 – requerimento 21/2018 - Pedido de Informações 151, 152, 153, 154 e 
155/2018 –
Ofício GP 241/2018 – Resposta ao ofício 41/2018 – Bancada do PDT

Grande Expediente:
Intervalo:

Ordem do Dia:
Parecer: Projeto de Lei 24/2018 – Altera número de Vagas para cargo de provimento 
Efetivo de Educador especial.
Requerimento 28, 29, 30, 31, 32/2018
Indicação 43, 44, 45, 46, 47, 48/2018
Pedidos de Informação172, 173, 174/2018
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Pedido de Providências 108,109, 110, 111/2018

Considerações Finais:
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